Demandan a diputados restituir el Fortaseg

## Exigen Alcaldes gasto a seguridad

Proponen revisar fórmulas de reparto y reglas de operación de recursos federales

CLAUDIA SALAZAR Y MARTHA MARTINEZ

Alcaldes afiliados a la Asociación de Ciudades Capitales de México (ACCM) pidieron en la Cámara de Diputados que se repongan los fondos para la seguridad pública y protección civil, que haya reglas de operación claras y revisión de fórmulas sobre la distribución de participaciones y aportaciones.

La Asociación está conformada por Alcaldes de todos los partidos y sus peticiones, dijeron, buscan quitar carga política concretar acciones que beneficien a todos los municipios del país.

Diputados de la Junta de Coordinación Política y la Comisión de Presupuesto recibieron a una comisión integrado por los Alcaldes de Colima, Margarita Moreno; Cuernavaca, José Luis Urióstegui; Chihuahua, Marco Bonilla; Querétaro, Luis Bernardo Nava; y de Guadalajara, Jesús Pablo Lemus, además



Alcaldes de varias ciudades y diversos partidos se reunieron ayer con diputados en San Lázaro.

de Renán Barrera, de Mérida y presidente de la Asociación.

Barrera informó que plantearon a los diputados restituir asignaciones que se han cancelado en los últimos años,

"Hemos platicado sobre los fondos de fortalecimiento a la seguridad municipal, una mejor distribución de fórmulas financieras de los ramos 28 y 33", mencionó.

"Ha desparecido el Fortaseg (Programa de Fortalecimiento para la Seguridad), puede que no se aplique la misma fórmula, pero se necesitan los recursos". Subrayó que la participación de Alcaldes de Morena en la Asociación prueba que hay una defensa de los municipios.

"Hablamos de la necesidad compartida y no partidizada de poder pedir más recursos, no porque somos de oposición o del Gobierno, sino porque es una realidad de todos, tenemos que tener las herramientas para ser más fuertes en materia de seguridad", agregó.

Para garantizar seguridad en estados y municipios, consideró que debe haber "fórmulas híbridas", con par-



ticipación de la Federación.

"No debe haber la desaparición total de las fuerzas policiacas en los municipios ni debe ser que lleguen las fuerzas federales para sustituir en su totalidad.

"Bienvenida la ayuda del Gobierno estatal y el Gobierno federal, pero no se puede dejar atrás la fuerza municipal, que es la más vulnerable hoy por hoy en el país".

El funcionario panista puntualizó que si había programas o fondos que no funcionaban adecuadamente, es necesario replantear su operación, pero no desaparecer los recursos.

"En la Comisión de Presupuesto iremos más a fondo sobre los programas cuya regla de operación no garantizaban la transparencia en la aplicación de sus recursos, estamos en la mejor disposición de que se replantean, pero no que desaparezcan", insistió.

Tras reconocer que en los municipios el problema más urgente de atender es la seguridad, advirtió se agravará si no se les destinan recursos para atenderlo.

"Estamos buscando que haya profesionalización, exámenes de confianza, pero no podemos fortalecer la seguridad pública municipal si les quitamos los recursos", concluvó.